



Scafograf 300 MCMLIX

Cette édition hommage incarne l'essence de la collection et combine son origine de plongeuse avec la polyvalence et les caractéristiques modernes requises aujourd'hui. Le nom, Scafograf 300 MCMLIX, évoque l'année du lancement de la collection Scafograf : 1959. En plus d'être une expression du patrimoine de la Maison, la collection Scafograf 300 met l'accent sur l'innovation. Le fond du boîtier est personnalisé avec une gravure d'une étoile de mer (l'emblème de la collection), tandis que le boîtier en acier abrite une soupape pour la libération automatique de l'hélium. Cette montre a été conçue pour les sportifs, les hommes actifs. Les lunettes en céramique et les cadrans sont proposés en plusieurs versions de couleur. Disponible avec un bracelet en caoutchouc, un bracelet en cuir vintage ou le **bracelet en acier Chassis®** avec **fermeture 2CLICK®** à deux poussoirs.

This celebratory edition embodies the essence of the Scafograf collection and combines its diver origins with the versatility and modern features required today. The name, Scafograf 300 MCMLIX, evokes the year in which the Scafograf collection was launched: 1959. As well as being an expression of the Maison's heritage, the Scafograf 300 Collection highlights its focus on innovation. The caseback is customized with an engraving of a starfish (the emblem of the collection), while the steel case, water resistant to **300 metres**, hosts a **valve for the automatic release of helium**. This watch was designed for sports-minded, active men. The ceramic bezels and the dials are proposed in several color versions. Available with a rubber strap, a vintage leather strap or the **Chassis® steel bracelet** with the **steel two-button clasp 2CLICK®**.



MCMLIX
SCAFOGRAF
300





41034.07/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.07/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.10/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.10/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.08/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.08/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



MCMLIX
SCAFOGRAF
300



41034.08/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.09/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.



41034.09/VS

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 43 mm △ 300 m.